

Dikukuhkan Bersama Badan Pengelola Lazismu dan Tim MDMC-LPB Cabang Tawangmangu Karanganyar

Minggu, 24-12-2017



KARANGANYAR - Bedasar Surat Keputusan Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kabupaten Karanganyar nomor : 624/KEP/III.O/H/2017 tertanggal 24 Desember 2017 Tim Muhammadiyah Disaster Management Centre -Lembaga Penanggulangan Bencana (MDMC-LB) dan Badan Pengelola Lembaga Amil Zakat Infaq dan Shadaqah Muhammadiyah (Lazismu) Cabang Tawangmangu ditetapkan.

Pengukuhan lembaga yang menangani bencana dan pengelola ZIS di Pimpinan Cabang Muhammadiyah Tawangmangu Kabupaten Karanganyar dilakukan bersamaan dengan kegiatan Rakor Triwulan Putaran ke-4 Tahun 2017 bertempat di Gedung Serba Guna Balai Desa Karanglo Kecamatan Tawangmangu, Ahad (24/12).

Sebelum mengambil sumpah pengukuhan kepada dua puluh personalia MDMC-LPB dan tujuh BP

Lazismu dibawah koordinator Lis Supriyanto, ketua PDM Karanganyar Muhammad Samsuri meminta komitmen dan kesanggupan kepada para personalia terlantik untuk kesanggupan melaksanakan tugas yang diembangnya berdasarkan prinsip-prinsip yang dianut Muhammadiyah dalam dakwah amar ma'ruf nahy munkar khususnya melayani umat.

Terkait dengan kiprah MDMC-LPB dan Lazismu di Karanganyar ketua PDM secara khusus mengapresiasi kinerja dan perannya bagi masyarakat bahkan tidak sekedar di Bumi Intanpari (Karanganyar, Red.) tetapi sampai juga ke dunia internasional.

“Secara internal maupun eksternal keberadaan MDMC-LPB dan Lazismu di Karanganyar sudah sangat kira rasakan dan lihat peran dan manfaatnya, terakhir keterlibatannya dalam ikut menangani bencana banjir di Kabupaten Pacitan dan Wonogiri baik secara tenaga dan harta banyak sumbangsih warga Muhammadiyah melalui kedua lembaga tersebut. Bahkan untuk partisipasi dunia internasional dalam penggalangan dana bantuan ke Rohingya dan Palestina pun tidak ketinggalan dalam mendukung program dari Pimpinan Pusat Muhammadiyah” kata Muhammad Samsuri.

Samsuri juga menambahkan secara khusus keberadaan kedua lembaga tersebut di Kecamatan Tawangmangu memang sangat dibutuhkan. “Jika memperhatikan demografis dan geografis wilayah Tawangmangu termasuk salah satu daerah yang rawan bencana, keberadaan wilayah di lereng gunung Lawu ini menjadi kan Tawangmangu menjadi bagian wilayah Kabupaten Karanganyar yang termasuk rawan bencana.” Kepada para relawan ketua PDM meminta untuk sigap dan ikhlas dalam menjalankan misi kemanusiaan. *(MPI PDM Kra-JOe)*.